Vonovia kontrollieren. Mieter schützen. DIE LINKE. Fraktion im Dresdner Stadtrat

Jetzt aktiv werden!

Gemeinsam gegen die Geschäftspraktiken der Vonovia



Liebe Mieterinnen und Mieter,

landesweit gibt es zahlreiche Beschwerden über die Geschäftspraktiken der Vonovia – auch in Dresden. Vielfach werden zweifelhafte Mieterhöhungen, drastische Erhöhungen von Betriebskosten sowie andere Ungerechtigkeiten beklagt. Der Wohnungskonzern presst die Mieterinnen und Mieter aus wie reife Zitronen. Deshalb

ist es an der Zeit, aktiv gegen diese Geschäftspraktiken vorzugehen. Nehmen Sie zweifelhafte Entscheidungen der Vonovia nicht einfach hin. Lassen Sie diese überprüfen, etwa durch den Mieterverein oder die Verbraucherzentrale. Wenn viele Menschen aktiv werden, kann sich etwas ändern. Wir von der LINKEN streiten an vielen Stellen für die Rechte der Mieterinnen und Mieter, machen öffentlich Druck und setzen uns dafür ein, dass die Vonovia kontrolliert sowie Verstöße geahndet werden. Gemeinsam sind wir stark!

Mit besten Grüßen

Ihr André Schollbach Fraktionsvorsitzender

